

LA VISITA DE GROMYKO AL PAPA.

El día 4 de mayo y coincidiendo con los días de las fiestas milenarias de Polonia, a las que el Papa no pudo asistir por haberlo impedido el Gobierno comunista de Gomulka, ocurrió un acontecimiento que dio ocasión a toda clase de comentarios en los medios de opinión pública del mundo entero, incluidos los centros católicos. Nos referimos a la visita al Papa del Ministro de asuntos Exteriores de la Unión Soviética, Gromyko. Los escuetos comunicados oficiales y el carácter de la visita fue tan reservado que difícilmente se pueden conjutar los motivos o

los resultados, aunque es cierto que existen razones que pudieran justificar esta visita, como el intentar un diálogo por parte de la Iglesia, el reclamar los derechos de la persona humana ante la insistente campaña antirreligiosa que se está llevando a cabo con todo lujo de medios en la URSS, la situación de Polonia, el problema de la libertad del Cardenal Myndzenti, etc., etc.

No es, pues, necesario el recurrir a explicaciones de debilitamiento en las posiciones ni de la URSS ni de la Iglesia, como se ha intentado con mejor o peor intención en este caso.

Las Amas de Casa que saben Cocinar prefieren las Estufas

TROPIGAS

- Por su rapidez
- Limpieza
- Sencillas de operar
- Económicas.

Convéñzase pidiendo una demostración al
Teléfono 21-40-04

Tropical Gas Company, Inc.

Textos, Novedades, Cuadros Religiosos,
Objetos para Regalos, Imágenes, Utiles Escolares.

LIBRERIA HISPANOAMERICA

1^a Calle Oriente y 4^a Avenida Norte — Teléfono 21-50-62 — Apartado 167.
SAN SALVADOR.